

## Jaga Kondusifitas Kamtibmas Jelang Pemilu, Sat Intelkam Polres Solok Kota Sambangi Parpol

JIS Sumbar - [KOTASOLOK.INDONESIASATU.ID](http://KOTASOLOK.INDONESIASATU.ID)

Dec 27, 2022 - 12:39



SOLOK KOTA - Guna menjalin kemitraan demi menjaga kondusifitas Kamtibmas (Keamanan, dan ketertiban masyarakat) dalam menghadapi perhelatan politik lima tahunan, Pemilu Serentak 2024, Sat Intelkam Polres Solok Kota menyambangi Partai Politik (Parpol) yang ada di daerah setempat.

Seperti halnya yang dilaksanakan pada hari Senin malam, 26 Desember 2022, sekira pukul 20.45 WIB, Sat Intelkam Polres Solok Kota dengan dipimpin Kasat Intelkam AKP Dwi Triharyanto, SE, M.Si, diwakili Kanit I Sat Intelkam IPDA Armen Nandes, SH, MH, mengunjungi Sekretariat DPD Partai Amanat Nasional (PAN) Kota Solok di Jl. Dr. Hamka, Kelurahan KTK, Kecamatan Lubuk Sikarah, Kota Solok, Sumatera Barat.



Kedatangan Kanit I Sat Intelkam Polres Solok Kota IPDA Armen Nandes yang saat itu juga didampingi oleh Anggota Unit I Sat IK Polres Solok Kota BRIPTU Agung Nugroho, disambut langsung oleh Ketua DPD PAN Kota Solok Yutris Can, SE, bersama Wakil Ketua Bidang Bapilu Datuak Rajo Nan Kayo, Sekretaris Angry Nursya, SH, dan Bendahara Rusdi Saleh.

Dalam pertemuan koordinasi yang berlangsung dengan penuh rasa persahabatan, atas nama keluarga besar DPD PAN Kota Solok, Yutris Can yang akrab disapa Boris itu menyampaikan ungkapan terima kasih kepada Kapolres Solok Kota dan Kasat Intelkam melalui Kanit I Bidang Politik atas kegiatan koordinasi dan silaturahmi tersebut.

“Kami berharap dengan adanya kegiatan koordinasi dan silaturahmi secara langsung ini, dapat memberikan rasa aman dan nyaman kepada para kader partai yang akan ikut dalam Pemilu serentak tahun 2024 mendatang,” tutur Boris.

Lebih jauh diungkapkannya, bahwa DPD PAN Kota Solok akan mengikuti semua ketentuan dan peraturan sesuai dengan PKPU, serta akan ikut menyuarakan Pemilu yang bersih, akuntabel, aman dan transparan.

“DPD PAN Kota Solok dalam menghadapi Pemilu 2024 mendatang, siap membantu tugas Kepolisian dalam menjaga suasana dan suhu politik yang aman serta berkomitmen untuk tidak melakukan hal-hal yang bertentangan dengan aturan-aturan yang berlaku seperti ‘Money Politic’,” pungkas mantan Ketua DPRD Kota Solok 3 periode itu. (Amel)